

RILIS NASIONAL

Bapas Nusakambangan Jalin Kerjasama dengan Politeknik Negeri Cilacap

Rifki Maulana - CILACAP.RILISNASIONAL.COM

Mar 15, 2023 - 09:37



Bapas Nusakambangan Jalin Kerjasama dengan Politeknik Negeri Cilacap

Cilacap - Dalam rangka memperluas kerjasama di bidang Pendidikan, Penelitian, dan Pengabdian Kepada Masyarakat, Politeknik Negeri Cilacap sepakat melakukan kerjasama dengan Balai Pemasarakatan (BAPAS) Kelas II Nusakambangan. Hal tersebut ditandai dengan menandatangani Nota Kesepahaman (MoU) antara Riyadi Purwanto, S.T., M.Eng. Direktur Politeknik Negeri Cilacap (PNC dengan Johan Ary Sadhewa, S.H. Kepala Balai

Pemasyarakatan (BAPAS) Kelas II Nusakambangan di Ruang Auditorium PNC, Selasa (14/03/2023).

Direktur PNC Riyadi Purwanto, S.T., M.Eng menyampaikan Penandatanganan MoU guna untuk pengembangan tridharma perguruan tinggi, yaitu berupa Pendidikan dan Pengajaran, Penelitian dan Pengembangan serta pengabdian masyarakat. Hal tersebut tidak terlepas dari upaya untuk memajukan dan mengembangkan kemampuan serta kualitas sumber daya manusia. “Kami sepakat membangun hubungan kerja sama dalam berbagai bidang khususnya dalam pengembangan sumber daya manusia”.

Direktur PNC juga menyampaikan pelaksanaan MOU sendiri akan membantu yang butuh pengayaan atau refreshing dan sharing dalam mendampingi klien Bapas Nusakambangan.

Nantinya, para Dosen PNC akan memberikan pelatihan dalam program kemandirian yang dilaksanakan oleh Bapas Nusakambangan. Para klien Bapas yang ingin bekerja dan belum memiliki keterampilan, akan mendapatkan pelatihan langsung dari para dosen PNC yang berpengalaman.

Acara tersebut bersamaan dengan kunjungan Dirjen Pendidikan Vokasi ke Politeknik Negeri Cilacap guna meresmikan gedung baru. Dalam kegiatan tersebut Bapas Nusakambangan menjadi salah satu dari 10 instansi yang melaksanak MoU dengan pihak PNC.

Semoga kerjasama ini dapat memberikan kontribusi yang positif terhadap klien bapas, sehingga mereka memiliki keahlian yang dibutuhkan dalam pekerjaan dan siap kembali ke Masyarakat, ungkap Johan kepala Bapas Nusakambangan.